

Comme tous les derniers dimanches de janvier, La Nordique des Crêtes aura bien lieu.

Alors que le redoux a fait fondre la majeure partie de l'abondante neige tombée en décembre laissant apparaître des crêtes dénudées, la Nordique des Crêtes aura bien lieu le 30 janvier.

Depuis le début de semaine, les bénévoles s'affairent dans le secteur du Breitfirst, le grenier à neige du Massif Vosgien, pour préparer un parcours de replis, au cas où les chutes de neige des prochains jours ne permettent pas d'utiliser le parcours normal.

A présent, une piste plus longue que celle utilisée lors du précédent repli en 2008 est opérationnelle et en excellent état.

Ce parcours de repli ne sera pas un parcours bradé, car nous apportons à sa préparation, le même niveau de qualité que pour l'original.

Pour les distances de 5 et 10km, pour les jeunes skieurs et la course de promotion ouverte à tous, notamment les plus jeunes et les familles, le parcours sera très adapté, sans difficultés techniques, et empruntera principalement la route départementale menant au Schnefenried.

Pour les distances de 25 et 42km, utiliserons en plus les boucles sur la partie sommitale de la chaume du Breitfirst..

Depuis ce site les participants pourront profiter d'un panorama exceptionnel, avec comme arrière plan, tantôt les sommets de la grande Crêtes (Rotenbachkopf, Batteriekopf, Rainkopf, Honneck, tantôt le Markstein et le Grand Ballon ou le Grand Ventron, le Felzsch et le Ballon d'Alsace.

L'ambiance sera assurée par les cors des Alpes, ainsi que les cloches des marcaires. Sur place Jean Noël Oger initiera aussi à la survie en montagne, et proposera des démonstrations d'allumage de feux dans la neige.

On rappelle les modalités d'inscription :

-Soit en ligne sur le site (le plus sûr) de la course **www.nordiquedescrettes.org** avant vendredi 28 janvier à 12h

– Soit en envoyant son bulletin à Yves Bouvier, 21 passage des Alouettes 68200 Mulhouse avant jeudi 27 janvier (attention les délais postes).

– Attention il n'y aura pas d'inscriptions le dimanche de la course.

– Soit samedi 29 janvier au Markstein, au chalet de péage des pistes de ski de fond en direction du Grand Ballon, au niveau du refuge du Ski Club Ranspach.

Le retrait des dossards se fera samedi de 9h à 16h au Markstein au chalet de péage des pistes de ski de fond en direction du Grand Ballon, au niveau du refuge du Ski Club Ranspach ou sur place au Breitfirst au départ de la course à partir de 8h.

Il est rappelé, que chaque participant devra fournir un certificat médical attestant de la non contre indication, à la pratique du ski de fond..

A l'issue de l'épreuve chacun se verra offrir une collation chaude, et un cadeau souvenir.

Faites passer le message à vos proches, et rendez vous Dimanche 30 janvier à 10h pour la grande fête du ski de fond, La Nordique des Crêtes.

Le comité d'organisation